

## Eindrücke meines Auslandssemester

Menschen aus der ganzen Welt treffen die zu besten Freunden werden ?

Dann entscheide dich für ein Auslandssemester !

Für mich war von Anfang an klar, dass ich an einem Erasmus+ Programm teilnehmen möchte, vor allem im warmen Süden. Sehr schnell fiel meine Wahl auf das wunderschöne Faro an der atemberaubenden Algarve in Portugal.

Ende August 2017 gings für mich auf nach Faro und sehr schnell habe ich mich in die wunderschöne kleine Studentenstadt an der Algarve verliebt!

Faro ist zwar keine Großstadt aber gefeiert wird hier jeden Tag, da Faro die einzige Universitätsstadt an der Algarve ist und so viele Studenten nach Faro kommen.

Es finden viele Partys statt, die für unvergessliche Momente und Erlebnisse sorgen. Doch auch für das Reisen ist Faro der perfekte Standort, da man in nur zwei Stunden im wunderschönen in Spanien ist. Wir entschieden uns für einen Roadtrip und besuchten die schönsten Städte Andalusiens wie Malaga, Sevilla und Gibraltar. Doch auch Lissabon, Porto oder auch Marokko sind super gut von Faro aus zu erreichen und ein Besuch wert.

Das Highlight meines Erasmus in Faro ist jedoch die Algarve mit ihren atemberaubenden Klippen und Stränden. Ein Ausflug nach Lagos und Sagres oder einfach nur entspannen an den Stränden in Portimao oder am kilometerlangen Strand in Faro ist ein Muss.

In Faro wird man als Erasmusstudent sofort herzlich aufgenommen und bekommt einen Buddy zugeteilt. Mit meinem Buddy entstand eine enge Freundschaft die auch nach Erasmus noch erhalten bleiben wird.

Erasmus war die beste Entscheidung meines Lebens und wurde zu einem unvergesslichen Erlebnis, an das ich mich mein ganzes Leben erinnern werden. Ich habe Menschen aus der ganzen Welt getroffen die jetzt zu meinen besten Freunden zählen und eine zweite Heimat gefunden.

Im Auslandssemester habe ich gelernt viel offener gegenüber Menschen anderer Kulturen und Sprachen zu werden.

Auch meine Persönlichkeit hat sich sehr weiter entwickelt, da sich die Sicht auf einige Dinge des Lebens, durch die Menschen die man kennenlernt und die Erfahrungen die man sammelt, doch sehr ändert. Entscheidet euch für ein Auslandssemester, es wird zu der besten Zeit eures Lebens werden !    Stefanie Greifeneder







